

En la ABPA brasileña lamentaron el freno que la Opormex puso para la entrada de cerdo hacia México

 Redacción Porcicultura.com |  Diciembre 04, 2023



- *En la ABPA de Brasil lamentaron el freno que la Opormex interpuso para la entrada de cerdo; hasta octubre, siete plantas procesadoras del país sudamericano habían enviado 23,000 toneladas del cárnico porcino.*

En la Asociación Brasileña de Proteína Animal (**ABPA**) lamentaron el freno a las importaciones de su carne de cerdo por parte de México, asegurando que afectará de manera negativa el suministro de esta proteína animal dentro de nuestro mercado.



Esto resulta especialmente importante en un momento en el que el territorio mexicano continúa enfrentándose a una situación **inflacionaria** que se ve reflejada en el precio de los alimentos ofertados al consumidor, añadieron.

EL PRECIO DEL CERDO EN MÉXICO, EN 93 PESOS EL KILO

Sin embargo, de acuerdo con el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (**GCMA**), durante la primera quincena de noviembre, el precio promedio de los cárnicos porcinos descendió 5% en comparación interanual, quedando en 93 pesos por kilogramo, tomando en cuenta cifras de la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey.

48% del consumo de cerdo, abastecido por las importaciones

Por medio de un comunicado, la ABPA recordó que 48% de la demanda local de este producto en México es



solventado a través de las importaciones, en donde **Estados Unidos** tiene una representación cercana al 90%, por lo que la participación brasileña brindaba una alternativa para la industria procesadora.

Desde febrero de este año, siete plantas brasileñas han enviado cárnicos porcinos hacia el mercado mexicano, acumulando aproximadamente **23,000 toneladas** hasta el cierre de octubre, previo a la situación que se ha presentado en el puerto de Veracruz.

TE PUEDE INTERESAR: [Cerdo brasileño está varado en Veracruz sin poder entrar a México](#)

Según la información de la ABPA, con este volumen, nuestro país se posiciona dentro de los destinos más relevantes para su industria cárnica, ocupando la décimo primera posición, por lo que lo reconocieron como un impulsor para el **crecimiento** hacia 2024.

En la ABPA aseguraron que tanto el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (**Senasica**) como la autoridad sanitaria brasileña han cumplido con todos los procedimientos para asegurar que sus mercancías cumplen con los estándares de calidad establecidos entre ambas naciones, motivo por el que hasta la fecha, los intercambios habían continuado.



EL DATO: Hasta el momento, ni en el Senasica de Javier Calderón ni en la Opormex de Heriberto Hernández se han pronunciado al respecto.

Esta situación se da en medio de un nuevo brote de **Fiebre Porcina Clásica** en el país sudamericano confirmado ante la Organización Mundial de Sanidad Animal (OMSA) el 29 de noviembre, el cual afectó a un predio de traspatio con cinco animales susceptible en el estado de Piauí.

Porcicultura.com vía **WhatsApp** 

Mantente informado. Únete aquí

